

En portant dans la prière de cette Semaine Sainte la vie du monde, de nos frères et sœurs proches ou lointains, nous rapprochons du Père chacun d'entre eux en nous exposant nous aussi à cette grâce de l'Espérance enracinée dans la mort et la résurrection du Christ ; unis à la prière de Notre Seigneur, nous nous risquons également à vivre cette conversion, appel d'urgence que le temps du carême nous a relayé avec puissance.

Cette grande Semaine a été ponctuée par ce temps fort du Mardi Saint où prêtres et diacres auront pu manifester autour de l'Evêque leur profond désir de suivre le Christ et de servir leurs frères ; en ce même jour, la fraternité vécue en simplicité s'est épanchée dans une joie partagée par les fidèles du diocèse réuni ; et tous ensemble, nous remettant à l'écoute de l'invitation à témoigner de la joie de l'Evangile, nous voici prêts à célébrer la Joie du temps Pascal comme un violent souffle de Confiance. **Un très grand merci à celles et ceux qui ont participé à la préparation de cette journée, par l'accueil, la liturgie, la prière, et le sourire !**

L'Eglise, présente dans les Hautes-Alpes, se trouve ainsi poussée plus avant vers une Mission de Haute Altitude : celle où le Christ nous attend, paradoxalement dans les plus profonds abîmes et au plus proche des enfers ou des doutes que côtoient nos contemporains.

Que notre Communauté de paroisses des Hautes Vallée puissent aussi accueillir la force du Ressuscité et vivre cette joie de l'Evangile au quotidien !

Belles fêtes Pascales à toutes et à tous.

Jean-Michel Bardet, Curé